
SEMARANG (KR) - Pemerintah

Provinsi Jawa Tengah (Pemprov Jateng)

terus melakukan inovasi mengenai per-

cepatan penurunan stunting dengan

membuat kegiatan Diseminasi Hasil

Kajian dan Policy Brief bersama sejumlah

Perguruan Tinggi yang digelar di Hotel

Grand Candi, Selasa (25/10). Kegiatan ini

digelar untuk mengejar target penurunan

prevalensi stunting 14% pada 2024 men-

datang. Adapun sejumlah Perguruan

Tinggi yang ikut andil dalam kegiatan ini

antara lain Universitas Diponegoro dan

Universitas Alma Ata.

Kegiatan ini dihadiri Biro Kesra

Provinsi Jateng, Bappeda Provinsi Jateng,

Dinkes Provinsi Jateng, Dispermadesduk-

capil Provinsi Jateng, DP3AP2KB Provin-

si Jateng dan Satgas Stunting Provinsi

Jateng serta Kepala OPD KB Se-Provinsi

Jateng. Kepala Perwakilan BKKBN Ja-

teng drg Widwiono, M.Kes dalam sambu-

tannya mengatakan, upaya percepatan

penurunan stunting memerlukan kerja-

sama dari berbagai pihak. Dalam konsep

Pentahelix, Perguruan Tinggi (PT) adalah

salah satu pihak yang berperan penting

dalam menghasilkan rekomendasi kebi-

jakan berdasarkan evidence-based dengan

pendekatan kewilayahan.

”Bangga Kencana ini harus dimulai se-

jak dini salah satunya dengan menyusun

suatu kajian komprehensif berdasarkan

data yang valid, kemudian disusun secara

sistematis dan disajikan dalam bentuk

rekomendasi kebijakan atau Policy Brief

untuk memberikan masukan kepada sta-

keholder berkaitan dengan program per-

cepatan penurunan stunting,” Kata Wid-

wiono.

Widwiono menjelaskan, prevalensi

stunting di Jawa Tengah saat ini masih

20,9% atau lebih rendah dibandingkan

prevalensi nasional. Jawa Tengah sendiri

menduduki peringkat ketujuh provinsi de-

ngan prevalensi stunting terendah, na-

mun nilai ini masih jauh dari target peme-

rintah yaitu 14% pada tahun 2024. Dia

menambahkan, Bidang Pengendalian

Penduduk Perwakilan BKKBN Provinsi

Jawa Tengah bekerjasama dengan Uni-

versitas Diponegoro pada akhir Septem-

ber 2022 dengan menyelesaikan dua Po-

licy Brief dari dua pendekatan yakni pen-

dekatan medis dan pemberdayaan masya-

rakat.

”Sebagai aksi nyata penurunan stun-

ting, dengan adanya inisiasi dari Univer-

sitas Alma Ata sebagai Ketua Tim Perce-

patan Penurunan Stunting, melalui ke-

giatan Kick Off Kolaborasi Pendampingan

Percepatan Penurunan Stunting oleh 18

Perguruan Tinggi di 14 kabupaten/kota di

Jawa Tengah melalui Gong Ceting atau

Gotong Royong Program Stunting. Pro-

gram Matching Fund Diktiristek Kemen-

terian Pendidikan dan Kebudayaan Ta-

hun 2022 pada 9 Oktober 2022 di Balkon-

des Borobudur, Magelang,” ujarnya.

Ketua Umum PERGIZI PANGAN Indo-

nesia Prof Dr IR Hardinsyah MS yang tu-

rut hadir dalam kegiatan itu menekankan

mengenai perbedaan stunted dan stun-

ting. Dia menyebut dengan mencegah

stunting akan mencegah penyakit lain.

”Pendampingan Perguruan Tinggi dapat

dioptimalkan terutama pada ibu hamil

dan Balita untuk meningkatkan pema-

haman ragam pangan dan prinsip empat

sehat lima sempurna serta kuantitas dan

jumlah yang harus dikonsumsi,” ucapnya.

Di lain pihak, Kepala Dinas Kesehatan

Kota Semarang, Dr. Dr. Mochamad Abdul

Hakam, Sp.PD, FINASIM menyampaikan

bahwa berdasarkan Diagnostic reading

stunting Kota Semarang Tahun 2022 ada

1.448 Balita dengan prevalensi 1,68%

yang didominasi oleh orang-orang dengan

kemampuan finansial di bawah rata-rata. 

(Ati)
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Silaturahmi Ikasmanssa-Danrem 073 MKT

SALATIGA (KR) -Ikatan Alumni SMA Negeri 1 Salati-

ga (Ikasmanssa) silaturahmi dengan Danrem 073 Maku-

tarama Salatiga, Kolonel Purnomosidi. Silaturahmi di ru-

ang tamu Korem 073 MKT Jalan Diponegoro Salatiga,

Selasa (25/10/2022). Danrem 073 MKT Salatiga, Kolo-

nel Purnomosidi menyambut baik kedatangan rombong-

an Ikasmanssa ini. "Semoga dengan kunjungan ini se-

makin meningkatkan hubungan baik, sinergitas serta

memperkuat jalinan silaturahmi antara Korem 073 Maku-

tarama dengan para alumni SMA N 1 Salatiga,Ó kata

Kolonel Purnomosidi. 

Ketua Ikasmanssa Salatiga, Pujo mengatakan rasa

hormat, bangga dan terimakasih kepada Danrem serta

para Kasi Korem yang telah menyambut hangat kedata-

ngannya, semoga dengan jalinan silaturahmi ini dapat

menciptakan hubungan yang lebih baik. "Silaturahni

akan terjalin dengan baik bersama Korem 073 MKT Sa-

latiga, " kata Pujo. (Sus)

Hingga Akhir Tahun, 95 Persen Kondisi Jalan di Jateng Mulus
BLORA (KR) - Gubernur Jateng Ganjar Pranowo me-

lakukan percepatan perbaikan infrastruktur. Untuk infras-

truktur jalan, Ganjar menargetkan 95 persen jalan

provinsi dalam kondisi baik pada akhir tahun ini. Bahkan

untuk beberapa ruas jalan Ganjar menerapkan sistem

penganggaran gotong royong.   

Demikian dikatakan Gubernur Ganjar Pranowo kpada

wartawan di Semarang Rabu (26/10), saat meninjau

proses perbaikan jalan Mulyorejo-Ngloram, Kecamatan

Cepu, Kabupaten Blora. Salah satu strategi percepatan

pembangunan jalan yang dilakukan Ganjar adalah de-

ngan menggandeng para kepala daedrah.

Pembangunan jalan yang ditinjau Ganjar tersebut

merupakan jalan penghubung antardesa dan akses

menuju Bandara Ngloram. Saat ini proses pengerjaan

baru mencapai sekitar 57 persen. Anggaran pemba-

ngunan jalan tersebut bersumber dari bantuan keuang-

an Pemprov Jateng tahun anggaran 2022 senilai Rp 12

miliar. Panjang jalan yang dilakukan peningkatan de-

ngan betonisasi sejauh 2,750 kilometer. 

Menariknya, pembangunan jalan di antara Kabupaten

Blora-Kabupaten Bojonegoro, tidak hanya bersumber

dari bantuan Pemprov Jateng dan Pemkab Blora tetapi

ada juga titik yang disokong oleh Pemkab Bojonegoro.

Bagi Gubernur Jateng, hal itu tidak masalah karena di

antara kepala daerah telah memiliki kesepakatan dan

pola pikir yang digunakan sudah lebih luas. "Bahkan di

antara kawasan Blora sama Bojonegoro itu menarik,

karena Bojonegoro juga membantu biaya pembangun-

an jalan di Blora. Ini model kerja sama yang menurut

saya bagus, karena cara berpikir kepala daerahnya

adalah kawasan sehingga masyarakat di dua daerah

tersebut bisa mendapatkan fasilitas itu," tutur Ganjar.

Ganjar menjelaskan, Bandara Ngloram juga menjadi

tanggung jawab Bupati Blora. Namun dalam praktiknya

disiapkan bersama antara pemerintah kabupaten, pe-

merintah provinsi, dan pemerintah pusat. Semua itu di-

lakukan untuk memberikan manfaat bagi masyarakat di

seluruh kawasan Blora dan sekitarnya termasuk Kabu-

paten Bojonegoro, Jawa Timur.

Menurut Ganjar, setiap proyek yang dikerjakan de-

ngan menggunakan uang rakyat harus memiliki kualitas

yang bagus. Untuk itu pengecekan secara rutin akan

terus dilakukan untuk memastikan semua proyek ber-

jalan lancar dan terlaksana dengan baik. (Bdi)

MAGELANG (KR) - Taru-

na/taruni kelas XI SMA Ne-

geri 3 Taruna Angkasa

(Smaga Nasa) Madiun, Ja-

wa Timur, melakukan kun-

jungan ke Akademi Militer

(Akmil) Magaleng, Jawa Te-

ngah, Rabu (26/10). Kegiat-

an dipimpin Ketua Tim Pen-

jamin Mutu Sekolah Internal

SMA Negeri 3 Taruna Ang-

kasa Madiun, Hendriyanto

dan Wakil Kepala Sekolah

Bidang Kesiswaan, Endah

Sri Murningtyastuti, disertai

para wali kelas/guru, dan

pengasuh.

Hendriyanto mengemu-

kakan, pesiar terpimpin ke

Akmil berjalan lancar. Tahun

lalu para siswa tersebut su-

dah berkunjung ke AAU,

dan tahun ini giliran ke Ak-

mil. �Sebenarnya anak-anak

minta ke Akpol. Tetapi Akpol

masih ada pembatasan

jumlah sekitar 100, maka

dengan kesepakatan anak-

anak, kami alihkan ke Akmil.

Alhamdulillah sambutan da-

ri Akmil luar biasa. Bahkan

kami diterima langsung oleh

Dirum, Brigjen TNI Joko

Purnomo. Beliau memberi-

kan arahan pada anak-

anak,Ó kata Hendriyanto.

Hendriyanto menjelas-

kan, dengan kegiatan terse-

but diharapkan para siswa

lebih termotivasi dan tergu-

gah kembali semangatnya.

Usai kegiatan di Akmil, taru-

na/taruni mengunjungi Mu-

seum Dirgantara, dan ma-

lam harinya berwisata di

Malioboro, Yogyakarta. Me-

nurut Hendriyanto, pasca

pandemi Covid, Smaga Na-

sa terus meningkatkan la-

yanan maksimal. ÓAngkatan

pertama kami meloloskan 5

ke AAU dan 1 ke Akmil, se-

moga terus meningkat. Ta-

hun ini, mulai kelas XI su-

dah ada pemisahan antara

yang ingin melanjutkan ke

sekolah tinggi kedinasan

atau yang ingin ke TNI/Polri.

Kami intens menggandeng

beberapa pihak. Misal latih-

an khusus kesamaptaan

untuk yang ingin ke TNI/Pol-

ri. Bimbingan khusus psiko-

logi, dan kerjasama dengan

RS untuk melihat keseha-

tannya.

Kami juga memberikan

layanan bagi siswa yang

ingin ke perguruan tinggi,

sementara baru untuk kelas

XII yang bisa kami lakukan,

yakni penambahan materi

bimbingan untuk masuk

PT,Ó jelas Hendriyanto. SMA

N 3 Madiun ditetapkan men-

jadi sekolah taruna, pada

tanggal 12 Febriari 2018.

Target  saat masih sebagai

sekolah reguler hanya bi-

cara bagaimana siswa bisa

melanjutkan ke jenjang pen-

didikan yang lebih tinggi.

Setelah menjadi sekolah

taruna, kini ada tiga sasaran

yang dibidik, yakni ke TNI/-

Polri,  kedinasan dan studi

lanjut.  (Sit)

Perkawinan anak itu memicu

lahirnya bayi-bayi stunting dan ju-

ga perceraian di usia muda dan le-

bih populer disebut janda muda

usia remaja (Jamur). Hal tersebut

mengemuka dalam sosialisasi per-

cepatan penurunan stunting dan

Sosialisasi dan KIE Program Bang-

ga Kencana bersama Mitra Kerja,

di Hotel Surya Yudha Kabupaten

Banjarnegara, Selasa (25/10). 

Ketua Umum Pimpinan Pusat

Pemuda Muhammadiyah Sunanto

mengimbau masyarakat terutama

pemuda Muhammadiyah sadar

akan bahaya stunting. 

"Kolaborasi dan dukungan dari

semua pihak keluarga sangat ber-

peran penting dalam pencegahan

stunting," ungkap pria yang akrab

dengan panggilan "Cak Nanto di

hadapan 380 peserta yang me-

rupakan guru TK/Paud, Kader KB

serta anggota Muhammadiyah di

wilayah Banjarnegara.

Cak Nanto berharap kegiatan so-

sialisasi ini dapat membantu anak-

anak Indonesia terutama di Ban-

jarnegara terbebas dari stunting

dan menjadi generasi unggul di In-

donesia emas 2045. Mewakili Kepa-

la BKKBN, Direktur Komunikasi,

Informasi dan Edukasi BKKBN

Eka Sulistia Ediningsih mengata-

kan berdasarkan data elektronik

pelaporan dan pencatatan Gizi

Berbasis Masyarakat (E-PPGBM)

stunting di Kabupaten Banjarne-

gara pada tahun 2022 menyentuh

angka 21,23%.

"Untuk menjadi 14% di tahun

2024, harus mengurangi kasus

stunting 3.5% pertahun, lantas

bagaimana pencegahannya? 55%

stunting di Indonesia bersumber

dari terjadinya pernikahan anak,

untuk itu pencegahan stunting

harus dimulai dari persiapan per-

nikahan dengan tidak melakukan

pernikahan anak karena anatomi

tubuh wanita belum siap untuk

melahirkan anak sebelum usia 21

tahun." tambahnya.

Mak Eka juga menyampaikan

pemeriksaan kesehatan calon pen-

gantin (catin) 3 bulan sebelum me-

nikah sangat dianjurkan, salah

satu yang perlu jadi perhatian

adalah lingkar lengan atas catin

wanita minimal 23,5 cm dan HB ti-

dak boleh kurang dari 11,5 mg/dl

agar tidak terjadi anemia. Hal ini

mencegah lahirnya bayi dengan re-

siko stunting. Tak hanya itu

Direktur KIE juga mengajak ibu-

ibu yang memiliki baduta dan bali-

ta untuk membawa anaknya ke

posyandu sebulan sekali dan selalu

memberikan gizi yang baik, ASI ek-

sklusif selama 6 bulan pasca lahir.

Senada hal tersebut, Kasi KIE

Advokasi dan Penggerakan Disper-

mades PPKB Kabupaten Banjar-

negara Fatkhurrohman menjelas-

kan bahwa tim percepatan penu-

runan stunting dan stake holder su-

dah berupaya keras dalam pence-

gahan stunting. (Ati)

Perkawinan Anak Picu Bayi Stunting

SMAN 3 Taruna Angkasa Madiun Kunjungi Akademi Militer

KR-Sri Warsiti

Para taruna SMAN 3 Taruna Angkasa tiba di Museum

Dirgantara.

BANJARNEGARA (KR) - Perkawinan anak ma-

sih banyak terjadi di Kabupaten Banjarnegara. Dari

3.850 perkawinan yang tercatat di Banjarnegara sela-

ma 2021, sebanyak 486 adalah pengantin remaja di

bawah usia 19 tahun. 

SEMARANG (KR)- Rektor Universitas Muhamma-

diyah Semarang (Unimus) Prof Dr Masrukhi MPd

mewisuda 1.016 mahasiswa program Magister, Profesi,

Sarjana, dan Diploma di kampus Kedungmundu, Selasa

(25/10). Sesaat sebelum wisuda, Rektor kepada pers

menyampaikan lulusan Unimus pada wisuda ke-38 ini

sudah didesain dibekali kompetensi sesuai ilmu, keisla-

man, dan wirausahawan (nilai nilai entrepreneurship).

Nilai tersebut di antaranya tekun,  tidak putus asa, disi-

plin, tanggung jawab. 

Lulusan Unimus siap terjun ke masyarakat. Mereka

dibekali softskill sejak masuk kampus lewat program

baitul arqom, pembentukan akhlak, lewat tapak suci,

salat dhuhur asar jamaah, berbagai kajian Islam, lewat

mata kuliah Al Islam di hampir setiap semester, serta

ditutup Baitul Arqam Purna Studi menjelang diwisu-

da," ujar Rektor.

Sementara itu Wakil Rektor Bidang Akademik (WR 1)

Unimus Dr Budi Santosa MSiMed dalam laporan wisu-

da menyampaikan wisuda periode 38 terdapat 54 per-

sen yang lulus Cum laude. Sampai wisuda ke-38 Uni-

mus sudah meluluskan 17.205 orang. Lulusan terdiri 48

lulusan Profesi (dokter, dokter gigi dan profesi Ners),

597 lulusan program Sarjana, 23 lulusan program Pas-

casarjana, 132 diploma 4 dan 216 lulusan Diploma 3.

Menurut Budi Santosa, semakin bertambahnya pro-

gram studi dan tuntutan peraturan perundangan yang

berlaku, pengembangan Sumber Daya Insani di Uni-

mus mendapat perhatian yang sangat serius.           (Sgi)

Unimus Wisuda 1.016 Mahasiswa

KR-Budiono

Ganjar Pranowo saat meninjau proyek jalan di Mul-

yorejo-Ngloram, Kecamatan Cepu, Kabupaten Blora.

Atasi Stunting, Pemprov Jateng Gandeng PT

Hari Ini Pelantikan Panwascam Temanggung
TEMANGGUNG (KR) - Ba-

waslu Kabupaten Temanggung
melantik 60 anggota Panwascam
untuk Pemilu 2024, Jumat
(28/10). Mereka akan bertugas di
20 kecamatan yang ada dengan
komposisi tiap kecamatan 3
orang. 

Ketua Bawaslu Kabupaten Te-
manggung Erwin Nur Rahmani
mengatakan terkait komposisi
keterwakilan perempuan, ada 12
perempuan yang diterima seba-
gai Panwascam Pemilu 2024 di
Kabupaten Temanggung. 

Secara umum atau di tingkat
kabupaten, katanya, komposisi
perempuan tidak mencapai 30
persen. 

Tetapi untuk perincian di keca-
matan, ada yang melebihi 30

persen. Mereka yang diterima
sebagai anggota Panwascam
adalah kader-kader yang terbaik
dari yang mendaftar. 

"Kami mencari kader atau
orang-orang terbaik, baik perem-
puan dan laki-laki," kata Erwin
Nur Rahmani, Kamis (27/10).

Erwin mengatakan keterwaki-
lan atau keterisian perempuan
akan diperhatikan apabila kuali-
tasnya sama. 

Namun jika kualitas dalam pe-
nilaian lebih tinggi pendaftar la-
ki-laki maka akan dipilih yang
laki-laki. 

Dikatakan untuk Panwacam
Pemilu 2024 yang keterwakilan
dan keterisian memenuhi 30 per-
sen adalah Kecamatan Candi-
roto 1 orang, Bansari (1), Selo-

pampang (1), Jumo (1), Kledung
(2), Bejen (2), Kandangan (1),
Pringsurat (2) dan Ngadirejo (1). 

Dikatakan sejumlah dilantik
ada persyaratan yang harus
dipenuhi yakni keterangan be-
bas narkoba dan surat keterang-
an kesehatan jiwa. 

Ketua Komisi A DPRD Kabu-
paten Temanggung Rachmat
Fauzi menyampaikan selamat
bagi mereka yang diterima seba-
gai panwascam untuk Pemilu
2024. 

"Mereka adalah kader terbaik
untuk menjadi pengawas pe-
milu," katanya. Erwin berharap
Panwascam dapat meningkat-
kan kualitas penyelenggaraan
pesta demokrasi di Kabupaten
Temanggung.  (Osy)

KR-Istimewa

Silaturahmi Ikasmanssa dan Danrem 073 MK Sala-

tiga. 

KR-Sugeng Irianto

Rektor Unimus memimpin wisuda.


